
【かなりん通信３号】 
こんにちは！「かなりん」です。 
今回は森林再生課の取り組みについてご紹介します。森林再生課では、森林整備の推進、

金沢産材の利用促進、木質エネルギーの地産地消の啓発、森づくり活動の推進などについ

て、さまざまな事業を行っています。 
今月は夏休み期間を利用して、金沢産の木の良さや大切さを子どもたちに知ってもらおう

と、金沢の木を使って木工作をする「森と木の教室ウッディアート」を開催しました。森

についてのお話を聞いた後は、みんなで金沢産のスギ間伐材を利用したオリジナル写真立

て作りにチャレンジ！枝やドングリなどで飾り付け、子どもたちの自由な発想で素敵な写

真立てができました♪また、市内の小中学校の教室の床や壁を金沢産材の床板等に張り替

えたり、机の天板を金沢産材でできた天板に取り替えたりする、ぬくもりの教室整備事業

を実施しています。 
月末には、東海北陸地方の各市における森林行政への取り組みの発表や意見交換を行う、

「東海・北陸市町村森林フォーラム」を開催する予定です。今後の森林施策の参考になる

ような充実したフォーラムとしますので、みなさんご期待ください！ 
フォーラムの詳細についてはこちらをご覧ください。 
http://www4.city.kanazawa.lg.jp/17062/morizukuri/H26/forum.html 
 

  

  


